

SMV-Seminar 2019

Vom 7. bis zum 8. November fand das diesjährige SMV-Seminar statt. Nach der Ankunft und dem Beziehen der Zimmer in der Jugendherberge in Pfünz, ging es zuerst um das gegenseitige Kennenlernen und das Stärken der Gemeinschaft der SMV Mitglieder. Nach dieser noch eher lockeren Runde starteten wir mit der intensiven Arbeit. Zuerst berichteten die drei Schülersprecher über die verschiedenen Themen des Schuljahres. So erstattete Hannah Dengler Bericht über die erste Bezirksaussprachetagung in Pullach, Tobias Wiegand erläuterte den Verlauf und die Ergebnisse des Klassensprecherseminars und Aida Viden gab einen Einblick in die letztjährigen Aktionen und Projekte der SMV. Nach einer kurzen Pause, in der die SMVler/innen sich weitere Ideen für die SMV überlegen konnten, fingen wir an über diverse Vorschläge zu diskutieren und stimmten über die Fortführung einiger SMV Aktionen ab. Nach einem kurzen Abendessen ging es weiter mit der Arbeit und die Mitglieder verteilten sich dann in die 16 Arbeitskreise. So hatten die jeweiligen Gruppen die Möglichkeit an ihren Projekten zu arbeiten und grobe Organisationsstrukturen aufzuschreiben. Daraufhin wurden vor der ganzen SMV die Ergebnisse dieser Gruppenphase vorgestellt. Nach diesem ereignisreichen und erfolgreichen Tag starteten wir den nächsten Tag erst einmal mit einem kraftvollen Frühstück und „wärmten“ uns dann mithilfe von teambildenden Spielen auf. Nach letzten Gruppenbesprechungen kehrten wir dann an unsere Schule zurück, wo wir auch unserer Direktorin Frau Nolte-Hartmann die erarbeiteten Ergebnisse dieser letzten zwei Tage präsentierten. So endeten unsere produktiven Tage, in denen wir das neue Schuljahr mit all den anstehenden und hoffentlich interessanten Aktionen planen konnten.

An dieser Stelle wollen wir uns auch bei unseren drei Verbindungslehrern bedanken, die uns während dieser Zeit beaufsichtigt und unterstützt haben. Ebenfalls wollen wir unseren Dank auch den letztjährigen Schülersprechern Aaliyah Donaubauer und Luca Skarica sowie Aylin Asarkaya aussprechen, die uns dank ihrer langen SMV-Erfahrung oft sehr behilflich sein konnten.

Eure Schülersprecher Hannah, Aida und Tobias

